
O Vereador abaixo subscrito, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o envio
desta a Sua Excelência Aristides José Ortiz, Superintendente Estadual da FUNASA,  no
sentido que seja viabilizado a análise laboratorial  da qualidade das águas para consumo dos
seguintes poços:

•	Poço semi-artesiano existente no P.A Santa Guilhermina lote 173;
•	Poços semi-artesianos existentes no P.A uirapuru, lotes: 76, 125, 266 e 272.

				JUSTIFICATIVA:

				As comunidades dos referidos assentamentos são consumidores  de água  diretamente
produzidas por poços semi-artesianos, porém   ultimamente no Posto de Saúde que presta
atendimento a esses moradores tem registrado inúmeros casos de cálculo renal, problemas
de ordem urinária e outros afins, sendo alegado pelos profissionais de saúde que tal problema
de ordem de saúde poderá estar ocorrendo em virtude a qualidade da água ora
consumida,portanto, para sanarmos tais dúvidas e outras medidas serem tomadas faz-se
necessário a análise dessas águas, providências que aguardamos o atendimento.

				Sala das Sessões em  21 de outubro de 2015.
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